

Antoniet

Antonio Ivorra nace en 1933, en Alicante.

En la temporada 53-54 juega en el Hércules con Ramón Marsal, el que fuera delantero del Madrid, en el grupo Sur de la Segunda división. Consiguen el segundo puesto que da derecho a jugar la Promoción y, en efecto, logran el ascenso a Primera.



El Real Jaén sufre la experiencia contraria: tras jugar también la promoción desciende a Segunda; y resulta que Antoniet se va al Real Jaén.

En la liga 55-56 el Jaén queda campeón del grupo Sur y asciende por tanto a Primera. Además logra el derecho a jugar la Copa. En octavos elimina al Valencia, con goles de Antoniet tanto en el estadio de la Victoria como en Mestalla. Pero en cuartos de final cae ante el Atlético de Madrid.

Sevilla

El 1 de Mayo de 1957 hace Antoniet su presentación con el Sevilla en Nervión. Estamos en octavos de La Copa y el Sevilla ha traído dos goles en contra de Mestalla; a pesar de vencer 1 a 0 los sevillanos son eliminados. Y como es natural, Antoniet se ha encontrado extraño y no ha hecho un buen partido. Habiendo quedado segundo en la Liga, el Sevilla se gana el derecho a jugar la Copa de Europa 57-58.

El 19 de septiembre juega en Nervión el Benfica; es la eliminatoria previa. Se adelanta el Sevilla, pero empatan el Benfica. Antoniet pone el 2 a 1 a favor de los sevillanos y Pepillo coloca el 3 a 1 definitivo. Los "artistas" del Sevilla, con Pepillo a la cabeza, hicieron su tarea pero no fueron decisivos; los que abatieron al Benfica fueron los "estoicos", Antoniet entre ellos, que soportaron el partido y fueron clave de la victoria.

La vuelta en el estadio de Luz se cierra sin goles, de modo que el Sevilla entra en los octavos.

El 27 de Noviembre el Sevilla recibe en octavos al Aarhus danés. El resultado es 4 a 0, con dos goles de Antoniet. En la vuelta en Dinamarca los sevillanos reciben 2 goles, pero pasan a cuartos.

Ya en enero del 58 el Sevilla visita en cuartos al todopoderoso Real Madrid recibiendo un duro correctivo; entre los futbolistas contrarios Antoniet encuentra un viejo conocido: Marsal. La aventura europea del club de Nervión ha terminado.



En cuanto a la aventura futbolística de Antonio Ivorra, después de haber pasado de nuevo por el Hércules, terminará en el Calvo Sotelo, donde coincidirá con Pedrito Iturriaga, el buen medio getxotarra.

